

SÉJOUR À GRANVILLE



CARNETS DE BORD DES ÉLÈVES DE 6 E

Ces textes ont été rédigés en partie pendant le séjour à Granville, puis repris en classe et mis au propre au traitement de texte en salle informatique par les élèves eux-mêmes. Ils sont présentés dans l'ordre alphabétique des noms de famille des élèves.

SOMMAIRE

CLELIA AUFRAY.....	2
SONIA BAOUCHE.....	2
WENDY BARRAQUET.....	2
SARAH BECQUART.....	2
CIARA BELLÉE.....	3
LUCIE CHAUMONT.....	3
MATHYS CHERIE-LEGROS.....	4
ROMANE DECLOMESNIL.....	4
MARVIN DOLOUE.....	5
NOLAN DOLOUE.....	5
LENNY DUBUIS.....	5
BRYAN EDY-LOISEAU.....	5
LOLA FRANÇOISE.....	6
ADELINE GOBÉ.....	6
NOEMIE GUIHAIRE.....	6
VALENTIN JEHENNE.....	7
SHONA JEANNE.....	7
ILAN JOUANIN.....	7
CORENTIN MASSIEU.....	8
KYLLIAN OGER.....	8
ALEXIS ROULLEAUX.....	9
NATHAN SICOT.....	9
JADE TOUBOULIC.....	9
MARC VINCENT.....	10
ZOÉ YVON.....	10

CLELIA AUFFRAY

Avant hier, donc jeudi, j'ai fait du catamaran **pour la première fois de ma vie!**

Je ne savais pas du tout m'en servir. Je me suis occupée des manettes. **Et je me suis drôlement bien débrouillée!** J'avais 3 autres filles avec moi : Jade, Shona et Wendy. C'était assez dur car pour s'occuper du foc et de l'autre voile, on était obligé de demander de l'aide. Ce qui était très drôle, c'est quand Shona est tombée à l'eau.

Le vendredi on a fait du char-à-voile, j'en avais déjà fait mais là on n'avait pas du tout de vent et le char-à-voile s'enfonçait. Donc on devait le pousser, c'était lourd!!! J'étais avec Wendy.

Et le samedi c'était déjà la fin!!! On s'est bien amusés.

SOMMAIRE

SONIA BAUCHE

Hier soir nous avons fait **une «BOUM»**.

La musique était bien, il y avait : «Les pouces en avant, les pouces en arrière, et tik et tak»! Et encore plein d'autres chansons.

C'était dommage car certaines personnes pleuraient dans leur coin. Je suis allée chercher un Sprite car j'avais soif et je me suis assise avec mes amis. Je suis allée chercher un verre d'eau à Valentin. Nous avons été chercher les profs pour danser. Puis nous avons fait la Macarena.

A la fin de la boum, personne n'a jeté sa boisson, donc moi et Valentin avons pris l'initiative d'aller le faire car je ne voulais pas décevoir les profs après tout ce qu'il avait fait pour nous.

SOMMAIRE

WENDY BARRAQUET

Jeudi j'ai fait du catamaran avec Clelia, Jade, Shona. On a bien rigolé. Jade s'est occupée de la petite voile, Shona aussi, moi je me suis occupée de la grande voile, et puis Clelia, de la manette. Shona est tombée à l'eau parce que je l'ai un peu poussée. **C'était une super journée.** Le catamaran allait vite ou lentement. La combinaison était serrée : je n'aimais pas ça!

Vendredi on a fait du kayak, c'était assez bien. On a même joué au ballon en kayak, puis on a fait une course.

Samedi on a fait du char à voile, ce n'était pas très bien parce qu'il n'y avait pas assez de vent. Ça ne roulait pas assez vite. On a aussi fait la visite de la vieille ville et la visite du port. On a vu des voiliers, des bateaux de pêche.

SOMMAIRE

SARAH BECQUART

Le catamaran

Jeudi matin en arrivant je suis allée faire du catamaran pour la première fois de ma vie, avec Agathe, Lucie et Lou-Ann. C'était génial (sauf au moment où on s'est envolé!). Je me suis occupée du foc puis de la grande voile, Agathe s'est occupée de la barre puis de la grande voile, et encore de la barre, Lucie a servi de remplaçante et Lou-Anne a contrôlé la grande voile et le foc.

Au départ j'étais sur le catamaran le plus lent. Le groupe de garçons nous ont doublées, mais ensuite on a réussi à les doubler, et c'était eux qui étaient dans la galère!!

Au bout d'un moment il y a eu une grande vague, on a voulu la contourner mais on on l'a prise de face, et on s'est envolé! Quand on a atterri, on s'est pris une grosse vague, surtout moi. A chaque fois qu'il y avait une vague, je me la prenais dans la figure.

Les chambres

Dans les chambres, on était par groupes de 3 ou 4. J'étais dans une chambre de 4 avec Lucie, Lou-Ann et Cyrielle des 6A. J'étais dans la chambre 17. La salle de bain était partagée avec la chambre 15 .

La boum

Le vendredi soir on a fait une boum tous ensemble. Il y avait plein de musiques comme la Macaréna, Chocolat, Saper comme jamais... Lucie m'a acheté très gentiment une canette d'ice tea. A la fin tous les professeurs sont venus danser, j'ai dansé avec M.Arnaud!

SOMMAIRE

CIARA BELLÉE

Jeudi 21 septembre

Quand on est arrivé, on a directement commencé les activités : la course d'orientation. C'était bien car on était tout seuls, en équipe de 4, dans la ville. Mais malheureusement il pleuvait.

Vendredi 22 septembre

Vendredi matin on a fait la visite de la Haute-Ville.

J'ai adoré parce qu'**on avait une très belle vue** sur la mer et sur les îles Chausey.

On est allé voir des blockhaus que les Allemands avaient construit pendant la seconde guerre mondiale.

On a vu des dauphins au loin. Quand on était en haut de la Haute-Ville, on voyais les côtes de Granville, et franchement, c'était trop bien!

Mais les points faibles, c'est qu'on a beaucoup marché et il faisait froid. Mais ça on n'y pouvait rien. Je vais garder un très très bon souvenir de ce moment-là.

L'après-midi, on a fait du char à voile mais je n'ai pas aimé ça car il n'y avait pas de vent, alors on a dû pousser le char à voile. C'était dur!

SOMMAIRE

LUCIE CHAUMONT

Jeudi 21 Septembre

Le matin, je suis allé en cours avec Mme Banning et **j'ai aperçu des dauphins et c'était extraordinaire parce que je n'en vois pas tous les jours!**

Ensuite j'ai mangé un pique-nique fourni par le collègue sur les rochers devant la mer, qui est sublime. Après je suis allée visiter ma chambre avec Ambre, Noémie et Léana. La chambre était sympa mais pas la salle de bain parce qu'il fallait la partager.

Ensuite, j'ai fait une course d'orientation avec les filles de la chambre, où il fallait trouver des images dans la ville avec une carte. Nous nous sommes mélangé pour les numéros parce qu'on a trouvé les nombres dans le désordre. **J'ai adoré la course d'orientation mais il pleuvait.**

Le soir, j'ai mangé au CNRG et j'ai apprécié le repas. Et puis je suis retournée dans la chambre pour faire un petit bac avec Ambre, Noémie, Léana, et après nous devions nous coucher.

Vendredi 22 Septembre

Le lendemain matin, j'ai pris un petit déjeuner avec des céréales et du jus d'orange.

Et après je suis allée faire du bateau à moteur avec le moniteur et c'était amusant.

Le midi, j'ai mangé des pâtes à la bolognaise et un flan.

L'après midi, j'ai commencé mon carnet de bord et ensuite j'ai fait du kayak.

Après je suis rentré pour prendre un goûter avec Ambre, Noémie. Il y avait des pains au lait avec de la pâte à tartiner, un jus d'orange et c'était bon. Ensuite nous avons joué au ping pong dans le CNRG.

Le soir j'ai mangé un cordon bleu, des nuggets avec du riz au ketchup, un liégeois et c'était extra!!

Et pour finir la journée nous avons fait une boum, je me suis amusée et j'ai dansé avec M.Arnaud!

Samedi 23 Septembre

Pour le dernier jour, j'ai préparé ma valise.

Ensuite, je suis allé visiter la ville et le port de Granville, et nous sommes passés par une rue très étroite.

Je suis rentrée au CNRG pour aller manger : du melon, de l'escalope de dinde avec des pâtes et en dessert une tropezienne.

L'après midi, j'ai fait du char à voile avec Killian et je suis tombée.

Après, je suis revenue au centre récupérer ma valise avant de reprendre le car pour le retour au collège à 18h et les parents sont venus nous chercher.

Le séjour à Granville était intéressant!!

SOMMAIRE

MATHYS CHERIE-LEGROS

Jeudi 21 septembre j'ai fait du catamaran. Même si on gagnait à la course, **c'était un peu ennuyant parce que c'était trop facile.** Moi je conduisais et pour tourner, c'était facile. Au début je n'y arrivais pas mais on m'a expliqué. On est arrivé premier mais je suis tombé. Je suis remonté très vite. **Le catamaran qu'on avait était très étonnant parce qu'il avançait très vite et il était magnifique.** A la fin on est arrivé sur le bord, on a porté le catamaran. Il était lourd mais on était plusieurs. Après on est arrivé dans les vestiaires et avec soulagement on a enlevé les combinaisons.

SOMMAIRE

ROMANE DECLOMESNIL

Jeudi 21 septembre

Le bus est parti du collège à 7h30 et il est arrivé à Granville à 8h40.

La course d'orientation s'est passée dans la vieille ville de Granville. Il a plu : certaines pochettes n'ont pas résisté à la pluie.

Au retour nous avons découvert nos chambres. Notre chambre était belle, rangée et aussi bien organisée (chambre 11).

Vendredi 22 septembre

Le catamaran, j'ai beaucoup aimé. On était 4 personnes. Je suis tombée à l' eau, elle était froide.

Le kayak ,je n'ai pas aimé, car ça n'allait pas vite. J'ai foncé dans le mur du port. A un moment on a trouvé 3 huîtres.

La boum, c'était amusant car M.Arnaud a dansé avec nous. Il y avait de la musique (Roule, La chenille...).

Samedi 23 septembre

La visite de la vieille ville de Granville, j'ai bien aimé car c'était intéressant. On a visité l'église Notre Dame du Cap Lihou.

Le char à voile, c'était amusant car il y avait du vent et au premier tour, ça allait très vite!

SOMMAIRE

MARVIN DOLOUE

Samedi dernier, j'ai fait du char à voile sur une plage près de Granville. Le moniteur nous a appris **comment monter le char à voile**, on devait mettre le char à voile sur le côté pour mettre la voile. Le moniteur nous a expliqué **les règles de sécurité** : il fallait mettre un casque, il ne fallait pas se mettre du côté de la voile. Dès que j'ai commencé, j'ai été **très vite** et j'ai failli tomber du char à voile. J'ai fait trois tours de char à voile et c'était difficile de rouler. En tendant la corde on allait plus vite. Le char à voile, j'ai adoré cette activité!

SOMMAIRE

NOLAN DOLOUE

Je suis aller faire du char à voile, il fallait bien tenir la corde. Mais ça faisait trop mal aux mains et c'était fatigant. Sinon c'étais bien, même trop bien. Pour faire du char à voile, il faut d'abord préparer le char. J'étais avec Marvyn. Il fallait **faire un parcours** : au début on était assez loin de la mer puis on s'est rapproché de la mer. J'ai failli tomber car il y avait trop de vent. **Sinon c'était une super journée.**

SOMMAIRE

LENNY DUBUIS

La semaine dernière, je suis parti à Granville avec ma classe.

La première journée, on a fait de la C.O sous la pluie. Je me suis super bien amusé quand même. On était en groupes, on devait chercher des endroits dans la Haute ville à partir de photos. On en a trouvé plusieurs. **J'avais une bonne équipe.**

On a fait la visite aussi de la Haute ville : pour moi, c'était pas très bien parce que j'ai la maladie de Sever au talon, du coup à la fin, j'avais mal au pied. Par contre on était en haute altitude, du coup **on voyait tout la ville et le port. C'était magnifique!!**

On a fait aussi du kayak : c'était super parce que on était les premiers avec Terry! Par contre on avait peur de se retourner parce qu'on se penchait des fois pour s'amuser.

SOMMAIRE

BRYAN EDY-LOISEAU

Le jeudi, on a fait de la course d orientation, ce n'était **pas très bien car il a plu.**

Ensuite on a découvert le CRNG : notre chambre 25 était plaisante.

Le self était délicieux et il y avait beaucoup de choix.

Je n'ai pas dormi de la nuit, parce que **je n'étais pas dans mon lit.**

Le vendredi, j'ai fait du kayak de mer. Je suis allé au port.

C'était dur de monter dans le kayak. J'ai sauté dans l'eau.

On a vu le bateau des pompiers et tous les bateaux du port.

Le vendredi soir, on a fait la boum. Mais moi je n'ai pas dansé, pendant ce temps-là j'ai bu une canette de soda avec mes copains.

Il y avait plein de musiques comme « La macarena », « Chocolat », « Sapé comme jamais »....

SOMMAIRE

LOLA FRANÇOISE

Mardi 19 septembre

J'ai aimé le mardi parce que dans la classe on a parlé de Granville. Donc j' ai bien aimé et en plus, **j' adore la mer.**

J'ai préféré le moment où ils ont parlé des activités qu'ils allaient faire.

Vendredi 22 septembre

Toute la journée du vendredi ne s'est pas très très bien passée pour moi parce que j'étais toute seule. C'était normal parce que ma classe était partie à Granville. Mais ce que j'ai aimé, c'est **d'avoir travaillé avec d'autres élèves et d'avoir aidé des personnes.**

SOMMAIRE

ADELINE GOBÉ

Le catamaran

Jeudi, nous avons fait du catamaran. C'est la toute première fois. Au début c'était dur puis après ça a été. Moi, je faisais le foc avec Camille, Lily faisait la grande voile et Ciara dirigeait le catamaran. Le catamaran, c'est ce que j'ai le plus aimé car on allait vite. **C'était génial et marrant** car on se prenait des vagues. **On était une super équipe.**

Le char à voile

Vendredi, nous avons fait du char à voile. C'était la toute première fois également. Je n'ai pas trop aimé car **il n'y avait pas de vent donc, il fallait pousser le char.** J'étais avec Sonia, on était dans le char chacun son tour. On devait pousser l'autre dans le sable mouillé, c'était très dur.

Le kayak

Samedi, j'ai fait du kayak. J'en avais déjà fait un peu. C'était cool, on a fait une balle à dix. C'était sympa, surtout quand quelqu'un est tombé à l'eau, c'était drôle.

La course d'orientation

Jeudi, à Granville, nous avons fait une course d'orientation. J'étais avec Wendy, Ciara et Zoé. Nous avons trouvé 9 photos. Des ados que nous ne connaissions pas, nous ont aidé, ils étaient gentils.

SOMMAIRE

NOEMIE GUIHAIRE

La semaine du 21, 22 et 23 septembre je suis allée à Granville, on était logé au CNRG. Dans ma chambre il y avait Ambre, Lucie et Léana. **La journée que j'ai préférée, c'est le vendredi.**

Mon premier réveil au CNRG c'est bien passé. J'ai pris mon petit déjeuner avec mes amies. Le petit déjeuner était délicieux!

Plus tard dans la matinée, j'ai fait du catamaran. D'abord j'ai enfilé ma combinaison, après mon gilet de sauvetage et puis le moniteur m'a expliqué comment ça marchait. Je suis même montée sur le catamaran pour faire la démonstration! **Le moment que j'attendais le plus était enfin arrivé,** de monter sur le catamaran, mais là sur l'eau. Sur le catamaran, j'étais avec Ambre, Kyllian et Marc. Moi je dirigeais la grande voile, on faisait que de rigoler et on chantait. A la fin **j'étais un peu déçue parce que j'ai adoré et j'aurais voulu rester plus longtemps** mais je devais aller manger.

Et l'après-midi j'ai fait du kayak : **c'était amusant aussi!** J'étais avec mon amie Ambre. Le moniteur nous a expliqué comment pagayer. Au début on n'arrivait pas trop à pagayer ensemble mais à un moment on a réussi! Ensuite le moniteur nous a proposé de faire des jeux en étant sur le kayak : c'était trop drôle!

Après j'ai eu une petite récré, j'en ai profité pour prendre des photos puis je suis allée manger du cordon bleu avec des nuggets.

Le soir il y a eu la boum. J'ai dansé avec toutes mes copines et j'ai même dansé avec monsieur Arnaud! Et il y a un moment **j'ai demandé aux professeurs de danser avec nous et ils sont venus!** C'était plus les filles qui dansaient mais il manquait Amandine, ma meilleure amie. Cette soirée était très amusante.

Après la boum j'étais fatiguée! Je suis allée me coucher, j'ai dit bonne nuit à toutes mes copines et je me suis endormie.

Ce séjour était très amusant!!

SOMMAIRE

VALENTIN JEHENNE

Vendredi dernier, j'ai fait du catamaran **pour la première fois de ma vie**. D'abord il a fallu enfiler une combinaison. **C'était horrible** : j'ai eu du mal à enfiler ma combinaison, ça collait dans tous les sens.

Après nous avons descendu le catamaran, Nathan, Terry et moi. C'était amusant : tous les bateaux étaient attachés ensemble, derrière le zodiac. Mais quand il y avait des petites vagues, le catamaran bougeait un peu, alors **j'avais un peu peur que le catamaran se retourne**.

SOMMAIRE

SHONA JEANNE

Avant hier on a fait du catamaran. C'était extraordinaire!

Je suis tombée dans l'eau parce que Wendy m'a poussée.

Moi et d'autres personnes qui étaient avec moi, pour s'amuser, on appelait les vagues « bou-boule », comme mon doudou.

Avant d'arriver à Granville je ne savais pas ce que c'était un catamaran, mais **maintenant je suis une championne!**

Quand on est allé au char à voile, je ne savais pas ce que c'était et maintenant je sais. Je n'ai pas aimé le char à voile parce qu'il n'y avait pas de vent et on était obligé de pousser la personne avec qui on était.

Pour la visite de la ville et du port, j'ai bien aimé parce que **l'on a appris plein de choses**. Par exemple : les bouées qu'il y a, à droite des bateaux c'est pour éviter qu'ils tapent le mur. Pendant la visite de la ville on a vu une statue d'une maman qui avait un bébé dans les bras.

Pour le kayak j'ai bien aimé parce que moi et ma copine Jade on est tombé plein de fois. Quand j'ai fait ma valise pour partir, **j'étais triste de m'en aller** parce que je vais me souvenir de ce moment toute ma vie de collégienne et même plus.

SOMMAIRE

ILAN JOUANIN

La veille du séjour, je me suis fait **une fracture au bras**. Il y a donc beaucoup d'activités que je n'ai pas pu pratiquer.

Jeudi 21 Septembre

Course d'orientation : elle s'est passée l'après-midi, nous avons été dans la Haute-Ville. Il pleuvait : c'était très désagréable, mais instructif. Avec mon groupe, on s'est quand même amusé.

Vendredi 22 Septembre

La Vieille Ville : j'ai fait la visite de la vieille ville avec mes amis. On est rentré dans une église, dans laquelle quelqu'un jouait de l'orgue. La musique faisait plutôt peur. Pendant la visite on a appris différentes informations sur les marins.

Samedi 23 Septembre

Tout le monde a commencé à faire ses valises le matin. J'ai fait la visite du port de plaisance et de pêche, les professeurs nous ont appris le nom des différentes parties d'un bateau.

SOMMAIRE

CORENTIN MASSIEU

Jeudi 21 septembre 2017

A 8h30, je suis arrivé au centre et je l' ai trouvé très grand. L' après- midi j'ai fait de la « CO».

Vendredi 22 septembre 2017

Le soir il y a eu une boum.

Je suis resté dans la grande salle, pour boire une canette de coca-cola pendant 1h00.

C' était mon voyage à Granville!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

SOMMAIRE

KYLLIAN OGER

Jeudi 21 septembre

Jeudi 21 septembre, je suis allé à Granville avec le collègue. J'ai fait une course d'orientation avec mes camarades de chambre. Il pleuvait et on était seul dans Granville. Au bout d'un moment notre feuille s'est déchirée et on est allé en prendre une autre et on a tout recommencé. J'ai bien aimé car **ça nous a tous réunis.**

A la fin de la course on est rentré et j'ai vu des dauphins dans la mer et ils sautaient haut : ils étaient trop beaux. Le soir, on est allé manger au self. Le self est très bon et il y a du choix. On est allé se coucher et les professeurs ont pris les téléphones. J'ai adoré cette journée.

Vendredi 22 septembre

Le lendemain vendredi 22 septembre, je suis allé déjeuner au self et c'était trop bon!

Après je suis allé au catamaran avec Marc, Noémie et Ambre. On est allé vite et à la fin Marc a sauté à l'eau et je suis tombé aussi : c'était froid!! **J'ai adoré car je ne connaissais pas plus que ça mes camarades mais maintenant, on s'entend bien.**

L'après midi je suis allé au kayak. J'étais avec Mark et je n'ai pas trop aimé car le moniteur avait lancé de l'eau sur moi et mes lèvres m'ont brûlé! En kayak on a fait un tout petit tour du port.

Après j'ai mangé et on a fait une boum. J'ai adoré ça car **on a dansé ensemble avec tout le monde.**

Samedi 23 septembre

Samedi 23 septembre on a fait nos bagages et je suis descendu et on a fait la visite de la ville. On est passé le plus vite possible dans une rue étroite. J'ai bien aimé!

L'après midi j'ai fait du char à voile et il y avait beaucoup de vent et je suis allé très vite.

On est reparti et j'ai retrouvé le collègue : **dommage, je voulais rester plus longtemps!**

C'était vraiment amusant!!!!

SOMMAIRE

ALEXIS ROULLEAUX

La semaine dernière, je suis allé passer 3 jours à Granville avec ma classe. Nous étions logés au CRNG. J'étais dans la chambre 33, avec Nolan, Marvyn et Mathys, au 2ème étage. On voyait la belle ville et **on s'est bien entendu** : on parlait ensemble tous les soirs. Au self, c'était très bon, il faisait de la bonne nourriture.

Jeudi 21 septembre

J'ai fait des maths, du français et une c.o l'après midi. Il pleuvait beaucoup et ça m'énervait! J'ai vu des dauphins et **c'était magnifique**. Le soir j'ai parlé à mes parents et on s'est couché à 21 h : c'était trop tôt. J'aurais bien aimé que ça soit à 21 h 30.

SOMMAIRE

NATHAN SICOT

Le jeudi 21 septembre, je suis arrivé à Granville. J'ai déposé mes valises au CNRG. Tout le monde a fait la course d'orientation dans Granville : c'était intéressant mais on a été beaucoup mouillé.

Le vendredi 22 septembre, j'ai fait du catamaran : c'était « cata » et « marrant » (amusant!). L'après midi j'ai fait du kayak : c'était agaçant.

Le samedi 23 septembre, le matin, on a fait la visite de Granville. Je connaissais un petit peu mais c'était super bien. L'après midi, j'ai fait du char a voile. D'abord j'ai appris à le monter. C'était un peu difficile de le faire rouler. Quand on voulait tourner sur la plage, il y avait plein de sable qui se déposait sur les pédales. Du coup c'était impossible de tourner, heureusement on a eu un peu de vent. Il y a même un char a voile qui s'est retourné, je me suis amusé. J'étais avec Valentin. On a réussi à prendre de la vitesse, en tirant sur la corde qui était reliée à la voile.

SOMMAIRE

JADE TOUBOULIC

Le premier jour où nous sommes arrivés, nous avons fait du catamaran. C'était super, au début le moniteur nous a entraînés et nous allions très vite !!!!! On volait ,et on se prenait plein de vagues! On a failli se renverser plusieurs fois. Après, quand il nous a lâchés, on s'est bien débrouillé. Avec mes copines, on appelait les vagues « bouboules » : c'était trop drôle !!

Le lendemain nous avons fait la boum. C'était bien : il y avait de bonnes musiques. Certaines personnes pleuraient mais d'autres personnes étaient joyeuses heureusement. Il y en a qui pleuraient car une fille ne voulait pas danser avec eux, mais la boum s'est très bien passée.

Le dernier jour nous avons fait du kayak : c'était trop amusant! Shona et moi, on faisait exprès de tomber à l'eau car l'eau était chaude. Shona et moi, on se débrouillait très bien. On était les plus fortes, on allait trop vite!! Enfin, bon, c'était bien!

SOMMAIRE

MARC VINCENT

21 septembre 2017

Je suis allé en cours les premières heures et l'après midi on a fait une course d'orientation. Il pleuvait mais je me suis quand même amusé. On est monté dans la Haute-Ville et les profs nous ont laissé partir en ville tout seuls. **Mon équipe était très soudée** bien qu'on n'ait trouvé que 5 photos sur 14 .

Au CNRG, on mangeait des choses bonnes et notre temps libre était très chouette : il y avait 2 baby-foot, 2 tables de ping-pong et 2 tables de billard mais malheureusement je n'ai pas pu y jouer. **Bref ce premier jour était très chouette!**

22 septembre 2017

Mon premier déjeuner était bon.

Après manger, on est allé faire du catamaran. Mon groupe était soudé. Au début je ne savais pas trop comment faire mais après ça a été.

On allait vite parfois, d'autres fois non. Je suis revenu au port et j'ai enlevé la grande voile et le foc sur l'eau. Mais en enlevant le foc, je suis tombé à l'eau. Je n'arrivais pas à remonter sur le catamaran car ça glissait. C'était plutôt sympa, ça m'a fait rire. Du coup j'ai nagé jusqu'au quai. **J'aimerais refaire du catamaran avec plaisir.**

23 septembre 2017

J'ai moins aimé cette journée. J'ai fait ma valise. Je n'ai pas trop aimé le char à voile : c'était désagréable, **le sable mouillé qui gratte, j'en avais plein sur moi.** Le soir j'ai pris ma valise et je suis parti.

J'ai bien aimé ce voyage.

SOMMAIRE

ZOÉ YVON

Le char à voile, c'était difficile à pousser car il n'y avait pas de vent. Mais on s'est bien amusé. J'étais avec Sarah et j'avais du mal à pousser car on s'enfonçait dans le sable. J'ai adoré quand Sarah est tombée dans le sable. C'était énervant parce qu'on n'arrêtait pas de se lever et de sortir du char car le char à voile s'enfonçait sans cesse.

SOMMAIRE